



市民記者が行く!!

かめやま見てある記

自然界の芸術



え!何...?足を止めて小高い雑木の先端を見ると、細かい葉の蔦が木の枝に絡みついて、面白い形をしているのが目に留まりました。

皆さんはこれを見て、何に見えましたか?私には、空を見つめるニワトリの姿に見えました。

少し離れた場所から眺めると、風見鶏を連想して、自然界が作り上げた芸術のように思いました。

鈴鹿川に架かる亀山橋北詰あたりに生えている立木の中でもひと際目立つ造形で、縦横1.5m程もある大きさです。



※実際の風見鶏

買い物帰りの方に何うと、「あまり気づかなかったのですが、離れた場所からだとなワトリに見えますね」とにっこり納得顔で、振り返り眺めながら歩いていきました。また、通学途中の学生に聞くと、「以前から、鳥が木に止まっている感じに見えると思っていました」と教えてくれました。さらには通りがかりの会社員の方に伺ってみると、「全然気にしていませんでしたが、面白い発見ができました」と笑顔でお話していただきました。



新緑の美しい時期になってきました。皆さんも、新しい発見を探しにお弁当などを持って、野山などへ散策に出掛けてみてはいかがでしょうか?

市民記者 松村 正さん



ヒーローキッズ

このコーナーでは、元気な亀山っ子の写真を募集しています。掲載を希望する人は、広報秘書グループ（☎84-5021）へご連絡ください。



父 将史さん 母 絵美さん (みずきが丘)

高山 七海 ちゃん 平成29年7月28日生まれ

七海の写真が大好き!我が家の宝物♡



父 勇希さん 母 綾美さん (田村町)

杉野 心玲 ちゃん(右) 平成30年11月10日生まれ
玲弥 く(左) 平成27年10月25日生まれ

いつも幸せニコニコ笑顔♡

市の人口 4月1日時点 ●総人口 49,594人 (前月比+48) ●男 24,940人 (前月比+59) ●女 24,654人 (前月比-11) ●世帯数 21,410世帯 (前月比+140)